

かじか



令和元年 6月7日号 岩国市立美川小学校

日曜参観日 地域の皆様・保護者の皆様ありがとうございます。

6月2日(日)に日曜参観日を行いました。1, 2年生は、地域の方が作られた竹のおもちゃで日本伝統の遊びを体験しました。水鉄砲は、竹筒の中に水をたっぷり含ませると勢いよく水が飛び出すことが分かり、たくさんの的を上手に打ち落としていました。竹とんぼは、手のひらで竹ひごを回転させることが難しいようで、滞空時間を長く飛ばすコツをこれから見つけて欲しいと思います。竹馬は、バランスをとることが難しく地域の方に支えて頂きながら少しずつ前に進むことができました。「秋までによく練習しておくように」と、竹馬の宿題も頂きました。

4年生は、社会科の学習で消防署や消防団の方々の仕事について調べています。そこで、普段は、お会いしてお話を聞くことが難しい美川消防団の方にお越し頂き、仕事の内容や道具の使い方について教えて頂きました。消防団器庫にあった、鎌や土嚢袋、スコップの使い方について改めて理解ができました。

「命と財産を守る」お話が心に残ったようです。

5, 6年生は、6年生が育てたジャガイモを使って、カレー作りに挑戦しました。防災ボランティアの学習も兼ねて、30食分を作りました。3人が協力して、大量のジャガイモやニンジンの皮をむきました。タマネギを炒める時は、目を覆って涙が出るのを防ごうとする一幕も観られました。保護者や全校児童に試食してもらい喜んでもらえたことが、自信につながりました。

午後からは、プール清掃を行いました。中学生・地域の方などたくさんの方々のご協力で、プールもプールサイドもピカピカになりました。回を重ねるごとに手際も良くなり、短時間で効率よく行えました。ありがとうございました。



支えて頂き安心です



両手を合わせて竹とんぼは難しいな



疑問に思ったことを質問しました



大量の皮が・・・



どうぞ召し上がれ



小さなお子さんも参加してくださいました

隅々まで気を配って・・・

中学生もありがとうございました

グランドゴルフ楽しいです

今年度も、4年生以上の8人が、クラブ活動で明朝会の方々に御指導をいただきながら、グランドゴルフを楽しんでいます。8つのコースを4グループに分かれてまわります。数年前は、コース全てを回り終わるのに45分の授業時間をオーバーすることもありましたが、今では、25分から30分程度で回れるようになってきました。「継続は力なり」長年にわたり明朝会の方々に丁寧に教えて頂き、だんだんとコツも分かってきたようです。一回りした後、末広会長さんから、本日のスコアを一人一人読み上げて頂きみんな満足そうでした。

運動会では、グランドゴルフでのふれあい競技も計画しています。しっかりと練習をしていきたいと思えます。



フォームもきれいになってきました



6年生がチームを発表します



スコアーを発表して頂きました



スティックの持ち方も丁寧に教えてくださいます

6月の学校公開日

6月18日(火)

なかよし道徳科授業

14:10~14:55

6月28日(金)

保護者給食試食会

12:10~13:00

授業参観(公開授業)

13:30~14:15

AED講習会

14:30~15:30

地域の皆様・保護者の皆様、是非ご参加ください。

お知らせ

体育館天井等落下防止対策工事に伴う安全確保について

下記の要領で体育館の天井等落下防止対策工事が行われます。期間中ご不便をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。

記

期 間：6月10日(月)~9月6日(金)月曜日~土曜日

駐車場：美川中学校、トンボハウスをご利用ください。

★体育館とランチルームの間の駐車場は、工事期間中工事車両の出入りがありますので利用できません。

児童の登下校等については、正門及び西側通路の2カ所のみとさせていただきます。保護者の皆様、地域の皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、安全第一で進めて参りますので、ご来校の折は正門または西側通路をご利用頂きますようお願いいたします。